



Verschwisterung Jumelage Gemeinde Ammersbek

Lage Montoir de Bretagne:



Dieser Flyer dient dazu, die Verschwisterung auch weiterhin mit Leben füllen zu können und weitere Frankreichinteressierte zu mobilisieren, sich einzubringen.

Sehr gerne können Sie sich in der Gemeindeverwaltung unter der Telefonnummer 0 40 - 6 05 81 - 1 18 bei Frau Gerstengarbe melden. Hier erhalten Sie weitergehende Informationen.



Montoir de Bretagne

Herausgeber: Gemeinde Ammersbek,
www.ammersbek.de, T. 0 40 - 6 05 81 - 1 18

Bildnachweis: Gemeinde Ammersbek sowie
Zurverfügungstellung mit frdl. Genehmigung durch das
Partnerschaftskomitee Montoir de Bretagne





Seit 1986 besteht zwischen der Gemeinde Ammersbek und Montoir de Bretagne eine offizielle Verschwisterung.

Erwachsene:

Jährlich stattfindende wechselseitige Besuche in den Familien geben der Verschwisterung ihren gelebten Rahmen.

Freundschaftliche Beziehungen entwickeln sich und werden vertieft.

Jugendliche:

Der Austausch der Jugendlichen für die Altersgruppen 10 - 13 und 14 - 17 findet ebenfalls wechselseitig mit einem abwechslungsreichen Programm jeweils in den Sommerferien für einen Zeitraum über neun Tage statt.



Unsere Partnergemeinde:

Die Anfänge der Verschwisterung liegen in den 1980er Jahren. Die guten Kontakte wurden ausgebaut, es folgten erste Besuche. Die offizielle Verschwisterung wurde im Jahr 1986 geschlossen.

Montoir de Bretagne ist eine französische Gemeinde, die am nördlichen Ufer der Loire in der Landschaft Brière in der Bretagne liegt.

In Montoir leben derzeit ca. 7.200 Menschen.



Hintergrund:

Wie bei vielen Gemeinden in den Jahrzehnten nach dem 2. Weltkrieg fußt auch die Verschwisterung mit Montoir de Bretagne auf dem Gedanken, eine Aussöhnung mit den französischen Nachbarn zu ermöglichen und den Einwohnern beider Länder den Weg in ein neues Europa in Frieden und Freiheit zu weisen. Seit Beginn der Kontakte sind die Verbindungen mit Montoir de Bretagne gewachsen und viele Freundschaften werden rege gepflegt.

Machen Sie mit und lernen Sie die französische Lebensart kennen.

